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MOLTE SCUOLE SONO CIRCONDATE 
DA BARRIERE ARCHITETTONICHE
Arrivarci diventa difficile per i disabili
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CALCIO
SCELTE 
SBAGLIATE?
Arrivi last minute e tutti 
nella zona centrale del 
campo stanno creando dei 
problemi
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CRONACA

Ora il Foggia ha più scelte in 
attacco e potrebbe 
permettersi anche di fare il 4-
3-3 considerato che 
Emmausso, Santaniello, 
Murano e Sarr possono fare la 
differenza, con l’aggiunta di 
Millico e Orlando. Se questo 
Foggia deve dire la sua in 
questo campionato bisogna 
tirar fuori gli attributi e con un 
po’ di coraggio fare scelte che 
non facciano fare figuracce 
come quella di domenica 
scorsa. 

“La tragedia che è costata la 
vita a Tounkara Karamoko 
ancora una volta pone con 
forza la necessità di garantire 
più sicurezza e nuove azioni 
di inclusione nelle borgate 
rurali e, in generale, 
sull’urgenza di consolidare un 
confronto serrato con le 
istituzioni sui temi della 
sicurezza stradale e sui luoghi 
di lavoro”. Si aprono così le 
dichiarazioni del 
Coordinatore UIL FOGGIA, 
Luca Maggio e del Segretario 
Generale Territoriale UILA 
FOGGIA, Antonio Castriotta  
in merito a quanto accaduto 
ieri mattina a Borgo 
Mezzanone. 

Aule non proprio consone, palestre non idonee (ad esempio 
non riscaldate o isolate rispetto alla struttura scolastica) e 
l’accesso alle scuole per chi ha una disabilità. La scuola 
riparte con i soliti problemi (cattedre ancora da coprire) ma 
anche con tanta voglia di cambiare un destino incerto.

Tre giorni di attesa che  si 
scioglierà  con il calcio  d’inizio 
del match tra Cerignola e 
Giugliano, gara che si 
preannuncia decisamente 
difficile su entrambi i fronti, 
perché entrambe sono in un 
ottimo stato di forma, perché 
veleggiano con due punti di 
distacco, perché hanno le 
capacità per puntare al 
bersaglio grosso. Dunque uno 
di quei match vietati ai deboli 
di cuore, perché offrirà 
spettacolo e sussulti.
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Avvio delle lezioni con i soliti problemi 
ma con tanta voglia di cambiamento

Accessi di�cili sui marciapiedi 
che conducono alle scuole

In Prim
o Piano

Tutti in classe. Da questa mattina 
studenti in classe dalle elementari 
alle superiori in tutta la provincia di 
Foggia. C’è grande voglia di cambiare 
passo per una scuola che sta 
cercando di trovare la giusta via per 
stare al passo con i tempi che 
corrono. E se si parla di intelligenza 
artificiale nelle scuole con le prime 
sperimentazioni, nel foggiano c’è la 
necessità di mettersi alla pari con 
istituti di altre zone d’Italia. Intanto, 
problema che si sta registrando da 
Nord a Sud, restano da coprire ancora 
tante cattedre con insegnanti precari 
da decenni che attendono 
l’assegnazione facendo ogni giorno 
anche cinquanta chilometri per 
spostarsi in più comuni per 
raggiungere il monte ore stabilito.

Quindi, a pagarne le conseguenze 
potrebbero essere soprattutto i 
piccoli comuni dove il numero degli 
studenti diminuisce quasi alla pari 
con la disponibilità degli insegnanti, 
con il rischio di accorpamento degli 
istituti. A tutto questo aggiungiamo 
anche problemi di aule non proprio 
consone, palestre non idonee (ad 
esempio non riscaldate o isolate 
rispetto alla struttura scolastica) e 
l’accesso alle scuole per chi ha una 
disabilità. I lavori fatti negli ultimi 
tempi hanno consentito di ridurre 
una situazione critica per l’assenza di 
scivoli di accesso a marciapiedi, 
questo anche grazie alla realizzazione 
delle piste ciclabili, ma il problema 
resta e va affrontato urgentemente 
per garantire equità sociale. 
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Al via i lavori per la prima Comunità Energetica Rinnovabile 
Sociale che vede impegnata la Caritas e la Diocesi di San Severo

Saranno una trentina, le famiglie di San Severo 
che potranno beneficiare dell’energia prodotta 
a basso costo dall’impianto della CERS, 
“Energia di Speranza”, per realizzare il quale 
sono stati avviati in questi giorni i lavori sul 
tetto della Caritas Diocesana di San Severo, 
dove saranno installati pannelli fotovoltaici per 
30 kilowatt di picco (KWp). Oltre alle famiglie 
in povertà energetica, l’impianto servirà anche 
la stessa sede della Caritas di San Severo per i 
servizi di mensa, centro di ascolto, lavanderia, 
magazzino, docce, u�ci. Nato dalla 
collaborazione fra la Caritas di San Severo e la 
startup Hivergy con i giovani ingegneri 
Lorenzo Caseri, Antonio Miglio e Leonardo 
Pistillo, l’impianto della CERS “Energia di 
Speranza” è cofinanziato dalla Fondazione con 
il Sud e dalla Diocesi di San Severo.

L’iniziativa è finanziata dalla Fondazione con il 
Sud attraverso un bando che consentirà la 
creazione di 9 CER nel Mezzogiorno d’Italia (tra 
cui quella di San Severo). Alla realizzazione della 
CERS “Energia di Speranza”, con la sua “S” 
finale di Sociale, ha contribuito anche la Diocesi 
di San Severo, mentre la Caritas diocesana è fra 
i promotori principali del progetto.
«In questa prima fase - dice don Andrea Pupilla, 
Direttore della Caritas Diocesana di San Severo 
- a beneficiare dell’energia prodotta a basso 
costo, oltre alla Caritas, saranno sette nuclei 
familiari, che già sono assistiti dalla Caritas 
attraverso l’Emporio solidale “don Felice 
Canelli”, ma con il tempo le famiglie che 
potranno trarre benefici dalla Comunità 
Energetica Rinnovabile Sociale arriveranno 
almeno ad una trentina».
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LA SINDACA RISPONDE A 
CRUCIANI (LA ZANZARA)

w w w . f o g g i a p o s t . c o m

Aggiornamento 
professionale dei 
Medici di Medicina 

Generale Una nota della sindaca Maria Aida Episcopo, in 
risposta alle considerazioni espresse da Giuseppe 
Cruciani nella trasmissione radiofonica ‘La 
Zanzara’. 
Rispondere a un provocatore che vive 
professionalmente di provocazioni, nell’accezione 
più negativa del termine, non credo sia né utile 
né costruttivo, e sinceramente nemmeno mi 
interessa. Come sindaca, però, devo purtroppo 
constatare quanto male faccia a una comunità più 
volte ferita, più volte tradita, una perpetua 
narrazione negativa basata su pregiudizi e luoghi 
comuni confusi e spacciati per eclatanti verità: 
una narrazione che dimentica e nasconde gli 
enormi sforzi profusi in ogni ambito da semplici 
cittadini, imprenditori, professionisti, studenti, 
da una nuova classe dirigente per rovesciarla e 
rendere giustizia a una città bella, accogliente, 
vitale, solidale, che è e va ben oltre episodi di 
cronaca nera strumentalizzati ad arte per 
alimentare un becero e superficiale 
qualunquismo, da moltiplicare e amplificare via 
social network. Nessuno nega e intende negare le 
sofferenze, le criticità, le emergenze, gran parte 
delle quali non esclusive e comuni a un 
Mezzogiorno d’Italia colpevolmente 
marginalizzato da tempi remotissimi: il nostro 
compito è affrontarle con  consapevolezza e 
determinazione, senza cercare alibi ma anche e 
soprattutto rivendicando con orgoglio la ‘grande 
bellezza’ della quotidianità, della sensibilità, del 
coraggio, dell’impegno che accomuna chi conosce 
e cerca di conoscere e vivere davvero la nostra 
città, una Foggia capace di stupire e sorprendere 
–nei suoi scorci più suggestivi, nel suo 
patrimonio storico e architettonico poco 
conosciuto, nel suo fervore culturale, nelle sue 
borgate e nelle sue tradizioni e identità- anche 
chi preferisce limitarsi a insultare e deridere.

Prende il via il 14 settembre 2024 la 
serie di incontri formativi 
organizzati da ASL Foggia e 
approvati dalla Commissione Mista 
Paritetica per l’aggiornamento 
professionale e la formazione 
permanente dei Medici della 
Medicina Generale.
Gli Eventi, in programma tra 
settembre 2024 e maggio 2025, sono 
stati concepiti con l’obiettivo di 
garantire un elevato standard di 
qualità formativa, promuovendo non 
solo l’aggiornamento continuo delle 
conoscenze, ma anche il 
perfezionamento delle competenze 
pratiche dei Medici di Medicina 
Generale. Particolare attenzione è 
stata posta anche sull'integrazione 
tra la medicina generale e la 
medicina specialistica, considerata 
un elemento chiave per il 
miglioramento complessivo 
dell'assistenza sanitaria. I corsi sono 
strutturati su tematiche di grande 
rilevanza clinica e gestionale. Gli 
eventi previsti riguarderanno: il mal 
di schiena, con particolare 
attenzione alla distinzione tra 
dolore meccanico-strutturale, 
infiammatorio e neuropatico.    ; 
l'uso appropriato dei farmaci e la 
gestione delle terapie.; infortunio 
sul lavoro e alla prevenzione delle 
malattie professionali; la 
prevenzione delle patologie 
cardiovascolari e tanto altro ancora.
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BORGO MEZZANONE
“La tragedia che è costata la vita a Tounkara Karamoko ancora una volta pone con 
forza la necessità di garantire più sicurezza e nuove azioni di inclusione nelle 
borgate rurali e, in generale, sull’urgenza di consolidare un confronto serrato con 
le istituzioni sui temi della sicurezza stradale e sui luoghi di lavoro”. Si aprono così 
le dichiarazioni del Coordinatore UIL FOGGIA, Luca Maggio e del Segretario 
Generale Territoriale UILA Foggia, Antonio Castriotta in merito a quanto accaduto 
questa mattina a Borgo Mezzanone. “Nell’associarci al cordoglio, in attesa che le 
indagini chiariscano le dinamiche e i responsabili di quanto accaduto, anticipiamo 
che, su questi temi, chiederemo un confronto urgente con il Prefetto”, concludono 
Maggio e Castriotta. 

L'ennesima tragedia

G i o v e d ì  1 2  s e t t e m b r e  2 0 2 4w w w . f o g g i a p o s t . c o m



I NCONTRI

WELCOME MATRICOLE  CON 
IL "GIOCO E' UNA COSA SERIA"

Sono aperte da ieri le iscrizioni alle attività 
programmate nell'ambito della Settimana di 
Accoglienza delle matricole dell'a.a. 2024/2025 
organizzata dal 16 al 20 settembre dal Dipartimento 
di Studi Umanistici in collaborazione con il Comune 
di Foggia. Questo evento speciale, progettato 
nell'ambito delle iniziative dipartimentali di Terza 
Missione, è finalizzato a facilitare l'inserimento 
degli studenti e delle studentesse nell'ambiente 
accademico e ad offrire loro un'esperienza 
coinvolgente e informativa.
Ricco il programma di incontri, attività ed 
esperienze stimolanti che avrà come elemento 
comune il gioco inteso come strumento formativo e 
di apprendimento, oltre che come un mezzo di 
esplorazione della realtà e stimolo della creatività e 
dell'interazione.Durante le cinque giornate gli 
studenti avranno l'opportunità di partecipare a 
lezioni, laboratori e incontri di orientamento 
dedicati a fornire informazioni utili sul percorso di 
studio prescelto, ma anche sui servizi e sulle 
opportunità extracurriculari offerte dall'Università 
di Foggia. Gli studenti potranno interagire con 
docenti, personale amministrativo, tutor e 
compagni di corso, creando connessioni preziose 
per il loro percorso accademico. A caratterizzare 
l'evento, grazie al sostegno del Comune di Foggia, la 
pedonalizzazione parziale e temporanea di Via Arpi 
che trasformerà lo spazio urbano del centro storico 
cittadino unendo i due plessi del Dipartimento e 
consentendo l'organizzazione di attività all'aperto.
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Lunedì prossimo si terrà all’esterno del 
Policlinico di Foggia una manifestazione 
indetta da Anaao Assomed e Ciro Fesmed 
a cui hanno aderito anche altre sigle 
sindacali e che avrà come obiettivo 
quello di tenere viva l’attenzione dopo 
l’aggressione subita da medici ed 
infermieri agli Ospedali Riuniti di Foggia. 
Saranno presenti anche i segretari 
nazionali delle sigle sindacali che hanno 
organizzato la manifestazione, Pierino Di 
Silverio e Guido Quici. Si tratta di un 
momento di protesta e di invito alla 
riflessione per tutto quello che sta 
accadendo negli ospedali e nelle 
strutture sanitarie, in particolar modo 
dove viene offerto un servizio di pronto 
soccorso. E dopo la decisione di 
aumentare il numero di guardie giurate e 
rappresentanti delle forze dell’ordine al 
Pronto Soccorso e nelle zone più critiche 
della struttura ospedaliera, la 
magistratura prosegue il suo lavoro nella 
direzione di fare chiarezza su quanto 
accaduto la sera del decesso della 23enne 
cerignolana, occasione in cui parenti e 
amici della ragazza aggredì il personale 
sanitario, accusato di non aver gestito 
bene la situazione della vittima. Ma, allo 
stesso tempo, gli inquirenti stanno 
raccogliendo tutte le informazioni, tra 
cartelle cliniche e testimonianze, per 
verificare se possano esserci state delle 
responsabilità in ambito medico. 

s ANITA'

La magistratura indaga, 
i sindacati protestano
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S TORNARA

Il festival 
hip hop

Torna Stornara Rap Against the War e lo 
fa con tanti nomi della scena rap 
internazionale. L'unico festival hip hop 
riconosciuto e finanziato dalla Regione 
Puglia ha portato nella città  dei murales 
il top degli artisti hip hop italiano: 
Clementino, Guè, Salmo, Shaggy, Rocco 
Hunt, Luche e tanti altri. In questa 
edizione ci sarà un grande ospite, Kid 
Yugi. Per la prima volta, inoltre, Stornara 
Rap collaborerà con il festival di street 
art più importante del sud Italia: 
Stramurales, un progetto ambizioso che 
ha già portato a Stornara decine di 
artisti internazionali.  "Il 28 settembre - 
comunica l'amministrazione comunale - 
sarà una giornata di festa e arte a partire 
dalla mattina con il Contest di 
beatmaking, per la prima volta 
organizzato in Capitanata e uno dei 
primi in Italia: 5 produttori si sfideranno 
con vinili, campionatori e giradischi, in 
contemporanea con l'artista argentino 
Alaniz e i foggiani Maxel Art e Johnny 
Soend, che si cimenteranno con i 
murales per le vie del paese. Già dalla 
mattina, presso Tannico, è previsto un dj 
set con i dj Roby, il produttore di musica 
reggae Tuff We Tuff, Dfonq e il live 
beatmaking di k9 e FruitBat.
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Da Tannico, invece, è previsto il contest 
di rappers con diversi premi: 500 euro e 
tre produzioni con l'etichetta bolognese 
404 music. Inoltre, la casa di produzione 
cinematografica jr. Studio selezionerà un 
rapper partecipante al contest e lo 
omaggerà di un videoclip.  Sempre nel 
pomeriggio in Piazza Rap si terrà il 
contest di skaters e dalle ore 17 una 
visita guidata ai 140 murales di Stornara, 
accompagnati dalla Ziganamama Brass 
Orchestra.
Dalle ore 20 si accenderà il palco 
principale con l'esibizione dei due 
finalisti del contest di rappers. A seguire, 
i live di Jness, Nenot, Melino, Gennarone, 
Veterunz, Bob Marcialledda e Topofante, 
Gedem, Zakalicious, Sesto, Ladycat e Fat 
G, Toto Masty, Gabrix&Gora e Stay on 
Mars, fino alla conclusione con il live di 
Kid Yugi e i resident dj del Dell Hype 
Movement. Contemporaneamente ai 
concerti,  sul ledwall saranno trasmesse 
a rotazione le immagini dei tre artisti 
che disegneranno dal vivo in 
estemporanea su dei pannelli posizionati 
sul tetto di un palazzo".

https://www.flipsnack.com/templates/portfolios


SAN SEVERO

CLAUDE 
DELANGLE

Un evento straordinario da non perdere quello 
del prossimo 20 settembre 2024 con il primo 
appuntamento d’autunno con gli Amici della 
Musica di San Severo, l’associazione guidata 
dalla prof.ssa Gabriella Orlando. Protagonista 
il sassofonista di fama mondiale Claude 
Delangle, accompagnato al pianoforte dalla 
moglie Odile Catelin-Delangle. L’evento si 
terrà all’Auditorium della Sacra Famiglia di San 
Severo, con inizio alle ore 19.45. Saranno 
eseguite musiche di Robert Schumann, Claude 
Debussy, Heitor Villa Lobos, Astor Piazzolla. 
Claude Delangle è un solista, ricercatore e 
didatta, è uno dei più grandi sassofonisti 
viventi. Esecutore prediletto di composizioni 
classiche, ha inoltre arricchito il suo 
repertorio e ha contribuito, oltre alla 
promozione dei giovani, anche alla creazione 
di nuove opere attraverso la collaborazione 
con compositori di fama mondiale, come Berio, 
Boulez, Takemitsu, Piazzolla. Dal 1986 suona 
come sassofonista presso l’Ensemble 
Intercontemporain. È inoltre solista presso le 
più prestigiose orchestre (Londra BBC, Radio 
France, Radio di Finlandia, WDR Colonia, 
Berlin Philharmonic, Kioi Tokyo) e ha lavorato 
con Robertson, Eötvös, Nagano, Salonen, Wung 
Chung, Bernstein e molti altri direttori. Sarà 
accompagnato dalla pianista Odile Catalin.
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DELICETO

Momenti di festa a Deliceto e momenti di musica. Sabato 21 
settembre appuntamento nostalgia con una serata particolare sul 
piazzale Belvedere per ballare con la più bella musica dance di 
sempre. A partire dalle 21.30 apertura della serata con 
“Nostalgia90”, lo show più famoso d'Italia dedicato ai mitici anni 
90. La serata continuerà con il dj set e tante altre sorprese.

Nostangia musicale
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F OGGIA
Si torna a parlare di transumanza e del suo secolare rapporto con Foggia e la 
Capitanata. Il 14 settembre 2024, il capoluogo dauno ospita il 𝗙𝗘𝗦𝗧𝗜𝗩𝗔𝗟 𝗗𝗘𝗟𝗟𝗔 
𝗧𝗥𝗔𝗡𝗦𝗨𝗠𝗔𝗡𝗭𝗔: 𝗖𝘂𝗹𝘁𝘂𝗿𝗮, 𝗧𝗿𝗮𝗱𝗶𝘇𝗶𝗼𝗻𝗶, 𝗢𝗽𝗽𝗼𝗿𝘁𝘂𝗻𝗶𝘁𝗮 ̀ – 𝗦𝗮𝗹𝘃𝗮𝗴𝘂𝗮𝗿𝗱𝗶𝗔𝗠𝗢 
𝗹’𝗔𝗺𝗯𝗶𝗲𝗻𝘁𝗲, organizzato dalla Sartoria Shangrillà con la collaborazione di Pro 
loco di Carpino, Masseria Facenna sempre di Carpino, LIKE Rivista 
Enogastronomica e Centro studi tradizioni popolari “Terra di Capitanata”. 
L’appuntamento rientra nel cartellone di Foggia Estate 2024 del capoluogo e gode 
del supporto del Club per l’Unesco di Foggia. Due i momenti previsti 
dall’organizzazione. Alle ore 10, nella Sala del Tribunale della Dogana, tesoro del 
patrimonio culturale della città di Foggia, saranno raccontati i Riti della 
Transumanza, che, proprio dai tratturi del Foggiano, hanno aperto il percorso 
mitico e inconfondibile da e per l’Abruzzo.

Tra storia e turismo esperienziale
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L O  Z A C

ds roma
Le lacune a centrocampo 

sarebbero figlie di un ritardo 
nella scelta degli uomini?

A Latina i rossoneri non 
potranno commettere errori

PROVA D'APPELLO 
PER IL FOGGIA

CERIGNOLA
I gialloblu affronteranno in casa 

il Giugliano domenica sera

L O  Z A CL O  Z A C

Foggia Post



Alle soglie della quarta giornata di 
campionato Brambilla è costretto ad 
affrontare un problema di disponibilità di 
uomini che, tra infortuni dettati anche da una 
preparazione incompleta e fase atletica 
ancora ridotta per l'arrivo last minute, danno 
all’allenatore del Foggia un alibi per la 
sconfitta con il Monopoli e, purtroppo, 
possibili conseguenze da un mercato 
sicuramente positivo ma che ha peccato 
proprio nel definire l'arrivo a Foggia di un 
asse portante della squadra. Per essere più 
diretti, sono stati presi i centrocampisti tutti 
all’ultimo momento e senza preparazione 
adeguata. Certo, non si può volere tutto e 
subito, ma calciatori come Odjer oggi 
avrebbero potuto davvero tenere in piedi la 
squadra in attesa, ci auguriamo, che i vari 
Danzi e Gargiulo possano fare la differenza. 
Non è escluso che il direttore sportivo, dopo 
la sconfitta con il Monopoli volesse parlare 
alla stampa (era stato inizialmente 
annunciato domenica sera poi presenza 
rimandata ni giorni successivi) per dare 
spiegazioni sui calciatori arrivati non ancora 
al top. Ma questa è solo una nostra 
sensazione. Ora il Foggia ha più scelte in 
attacco e potrebbe permettersi anche di fare 
il 4-3-3 considerato che Emmausso, 
Santaniello, Murano e Sarr possono fare la 
differenza, con l’aggiunta di Millico e Orlando. 
Se questo Foggia deve dire la sua in questo 
campionato bisogna tirar fuori gli attributi e 
con un po’ di coraggio fare scelte che non 
facciano fare figuracce come quella di 
domenica scorsa. Perché I tifosi sono stanchi 
di dover nascondere la faccia dopo risultati 
scarsi contro squadre, con rispetto parlando, 
che non rappresentano neanche una minima 
parte della storia del Foggia.

Gli arrivi last minute a 
centrocampo, un errore?
Per necessità Brambilla ha utilizzato troppo presto gli ultimi arrivati
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IL GIUGLIANO?
SQUADRA OSTICA

Tre giorni di attesa che  si scioglierà  
con il calcio  d’inizio del match tra 
Cerignola e Giugliano, gara che si 
preannuncia decisamente difficile su 
entrambi i fronti, perché entrambe sono 
in un ottimo stato di forma, perché 
veleggiano con due punti di distacco, 
perché hanno le capacità per puntare al 
bersaglio grosso. Dunque uno di quei 
match vietati ai deboli di cuore, perché 
offrirà spettacolo e sussulti, ma 
sicuramente anche tanto agonismo in 
mezzo al campo,dove nessuna delle due 
toglierà la gamba, visto che i tre punti 
sul piatto pesano come macigni. Chiaro 
sul match Domenica Fracchiolla  DS del 
Giugliano, che sia pur mediaticamente 
ha aperto ufficialmente la sfida, 
scaricando la pressione sulle spalle del 
Cerignola. “È un match difficile, sono  
una delle squadre candidate alla vittoria 
finale. Andiamo ad affrontare un team 
importante e con grande esperienza. 
Noi faremo il Giugliano e vogliamo dare 
fastidio”. Non si è fatta attendere la 
risposta ofantina, affidata al DS Elio Di 
Toro,che come in una partita di tennis, 
ha rispedito la palla dall’altra parte del 
campo,scaricando a sua volta le 
pressioni sulla formazione campana. 
“Affrontiamo una squadra ostica e ben 
allenata. Sarà difficile. Ma in questo 
campionato è sempre tutto  molto 
complicato”. Dopo di che  fa un passo 
indietro, dando la sua analisi sulla gara 
di Avellino. 

“L’inizio del campionato è stato 
positivo, sono arrivati risultati che ci 
hanno dato fiducia e autostima. 
Soprattutto dopo due trasferte 
importanti contro Juventus e Avellino. 
Probabilmente l’Avellino si aspettava 
un inizio diverso, ma questo 
allarmismo mi sembra eccessivo. 
Pazienza ha raggiunto un risultato 
importante lo scorso campionato, la 
squadra è stata costruita in base alle 
sue richieste, ed è giusto che qualche 
risultato venga fuori. Se così non 
dovesse essere però, valuteranno loro. 
Io ovviamente guardo in casa nostra”. 
In conclusione lo stesso Direttore 
spiega il colpo Parigini. “Una 
situazione nata perché cercavo 
caratteristiche specifiche, non avrei 
mai pensato di poter portare Parigini 
a Cerignola. Invece ho visto grande 
entusiasmo, è un ragazzo eccezionale, 
straordinario, sicuramente  ci darà 
qualità”.

DAVIDE PITEO
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